## Cuba: alerte en raison de l'augmentation des cas de Covid-19 et confiance dans les candidats vaccins.



## Par Roberto Morejón

Le personnel sanitaire cubain continue en état d'alerte en raison de la hausse de l'augmentation du nombre de cas du Covid-19, mais il existe confiance dans l'avenir, en raison du succès des candidats vaccins qui laissent envisager un possible retour à l'année scolaire.

La plus grande des Antilles a dépassé le chiffre regrettable de 900 décès, victimes du Sars Cov-2, pathogène responsable de cette maladie mortelle.

Dans la région des Amériques on enregistre 40% du total des infectés du monde, de là le danger pour Cuba, d'autant plus que le taux d'incidence au cours des 15 derniers jours a augmenté à 155,5 pour 100 milles habitants, particulièrement chez la population en âge pédiatrique.

En conséquence, les autorités ont renforcé les régulations hygiéniques-sanitaires et le soutien aux protocoles d'assistance dans les hôpitaux.

Ces derniers ont changé six fois, basés sur des produits dont 85% de production nationale, ce qui illustre le développement de la biotechnologie dans notre pays.

Grâce au niveau de qualification élevé et à la sensibilité des médecins, des infirmiers et des scientifiques, 94% des plus de 17 mille Cubains infectés ont été guéris.

On peut qualifier cette réussite de remarquable si on tient compte des limitations matérielles à Cuba pour cause du blocus états-unien, qui reste inamovible malgré le changement d'administration à Washington et l'impact de la maladie sur l'économie nationale.

La plus grande des Antilles a ouvert 27 laboratoires de biologie moléculaire, et avance dans le développement de cinq candidats vaccins anti Covid-19, dont deux dans la dernière étape des essais cliniques.

En raison des résultats, qualifiés de "très encourageants » par le ministre de la Santé, José Ángel Portal, la nation caribéenne a appliqué des vaccins à plus de 782 mille personnes, y compris les travailleurs de la santé, d'autres groupes à risque et dans des territoires sélectionnés.

Cela a été possible grâce à la sécurité démontré lors des essais cliniques réalisés qui ont déterminé la mise en œuvre d'une étude d'intervention avec les deux candidats vaccins les plus avancés.

La certitude d'un avenir plus favorable dans le domaine de la santé a fait que le ministre de l'Éducation considère le possible début des cours présentiels en septembre prochain.

Cependant cette possibilité ne devrait pas conduire les personnes à réduire la prudence.

La responsabilité citoyenne face au danger d'un ennemi mortel reste le principal bouclier.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/258657-cuba-alerte-en-raison-de-laugmentation-des-casde-covid-19-et-confiance-dans-les-candidats-vaccins}{\text{de-covid-19-et-confiance-dans-les-candidats-vaccins}}$ 



Radio Habana Cuba